

2023 年度（令和 5 年）

保土ヶ谷中学校同窓会評議員会

《2023 年 6 月 3 日》

議 案 書

- (1) 第 1 号議案 2022 年度活動報告
- (2) 第 2 号議案 2022 年度会計報告・会計監査報告
- (3) 第 3 号議案(1) 2023 年度役員評議員・顧問選任（案）
(2) 2023 年度各委員会構成（案）
- (4) 第 4 号議案 2023 年度活動方針（案）
- (5) 第 5 号議案 2023 年度予算（案）

同窓会評議員会は新型コロナの影響で、2020 年度以降 3 年続いて通信で行う形をとらざるを得ませんでした。今年は久しぶりに対面形式で評議員会を開く運びとなりました。今年から同窓会活動も以前のような活発な展開をしていきたいと考えています。ぜひ皆さまの積極的なご参加をお願いいたします。

保土ヶ谷中学校同窓会会長 西田利次

第1号議案 2022年度（令和4年度）活動報告

1. 2022年度評議員会

新型コロナ感染防止のため開催をとりやめ、通信評議員会としました。議案書を郵送し、一括承認の賛否を郵送で回答いただきました。賛否の結果は、総数165名のうち返信数87名、うち賛成87名（100%）、反対0名でした。評議員総数の中でも賛成は52.7%で過半数となっています。

2. 役員会・総務委員会関係

部活動の支援として①陸上競技部、剣道部の全国大会出場、②水泳部、吹奏楽部の関東大会出場――以上の活動に支援金を贈りました。

3. 企画委員会関係

企画委員会活動も自粛の1年でした。この1年以内に同期会を開いたという情報はありませんでした。

4. 文化委員会関係

吹奏楽部が8月22日に海老名公会堂で開いたコンサートに同窓会会員の参加を呼びかけ、2万8,000円のカンパを集めて贈呈しました。また2023年3月27日、県民ホールで開かれた定期演奏会には多数の同窓会会員が出席し、3万6,000円のカンパを集めました。

毎年10月頃に開催していた文化講演会は実施を取りやめました。

5. 親睦委員会関係

親睦旅行は11月14日「富士山世界遺産センターと日本平夢テラス」見学を企画し、26名が参加しました。

毎年11月頃に実施していたウォーキングの会は実施を見合わせました。